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Vereador Luiz Fernando defende manutenção da Empresa
Cuiabana de Saúde

Aqui quem diga que o vereador gostaria de assumir a empresa

Danilo Figueiredo e Márcio Eça do rufandobombonews 

O vereador por Cuiabá, Luiz Fernando, que também é médico ortopedista, comentou nesta terça-feira, 12 de
novembro, rumores sobre seu interesse na presidência da Empresa Cuiabana de Saúde, responsável pela
gestão dos recursos dos hospitais São Benedito e Hospital Municipal de Cuiabá e Pronto-Socorro (HMC).
Em entrevista ao site Rufano Bombo News, Luiz Fernando defendeu a continuidade da empresa, que enfrenta
ameaças de extinção por parte do prefeito eleito Abílio Brunini e da futura secretária de saúde, Luiz Helena,
ambos favoráveis à substituição da instituição devido a históricos escândalos de superfaturamento e
corrupção.

Para o vereador, extinguir a Empresa Cuiabana de Saúde comprometeria o bom funcionamento dos hospitais,
apontando a falta de uma gestão competente como o verdadeiro problema. Ele acredita que a instituição
precisa de um gestor com conhecimento na área da saúde para garantir a eficácia dos serviços. A fala
reforçou as especulações de que Luiz Fernando almeja o cargo, dado seu posicionamento contrário à extinção
da entidade.



 


